



VENTANA SOBRE LA PROVINCIA

Ferias y Fiestas en Priego

Durante los días 14 y 15 de septiembre tuvieron lugar en la ciudad de Priego, las tradicionales ferias y fiestas en honor al Santísimo Cristo de la Caridad, que se venera en el Convento de San Agustín de las Victorias a pocos kilómetros de aquella ciudad, y que está insituida el Seminario de verano, formador de los sacerdotes de nuestra diócesis.

Entre esas fiestas un atractivo singular, más que por su originalidad que chocaría, por la competencia que resultan, por la animación que suelen tener y por su carisma, se consideran las que a veces asisten atravesadas por el traje andaluz y la sincera cordialidad, que acuden pronosticando estos días más que nunca, los veranos del pueblo, son fiestas, que una vez visitadas invitan a volver una tras otra por el buen sabor de boca que dejan, aunque al final el cansancio y la fatiga hacen mella en los corazones jóvenes que las celebran.

Lo vamos a decir que las ferias y fiestas de Priego, son compactas y valientes a ver el grueso aviso en que consiste a estar representadas en ellas, fiestas nacidas de la sociedad actual, sin mestizas con las que se han tratado el verano religioso y lo profano, que juntas, resuena abrumadoras, ni inquietas,

ni el aspecto religioso, se aparta la fiesta con la tradicional Sinfonía de la eucaristía, para centrarse en el día 14, en la grandeza romería que procesiona los pueblos cercanos llega al convento, a cumplir las promesas que durante el año, le hicieron al Cristo Misericordioso. Es difícil, calcular el numero de personas que se congregan en el convento, momentos antes de dar comienzo la Santa Misa, pero se puede decir que se aprobabilan a las cuatro mil almas, las más rezadoras, en un espectáculo capaz de convencer a más incrédulos. La cantidad de público y los aplausos, terror y reconocimiento que allí habían solamente interrumpido, por las angustiadas voces del coro que cantaba la Santa Misa, ofreció un espectáculo impresionante. Dijo larga que esa fe, generación y terror que se siente en la romería por el Santísimo Cristo de la Caridad, se acreciente y sirva para que él la atraiga sobre nosotros.

Ahora, con las fiestas religiosas de Priego, tenemos que destacar su tradicional feria de ganados, una de las más importantes de la provincia y que este año, ha superado en número y encandilado a los de años anteriores, adquiriendo así transcurriendo un límite insospechado, hasta el punto que se diría que iban a entrar un feriado que no haya cambiado, vendido o comprado animales.

Tampoco faltaron los toros, así el día 15, se presentó por primera vez en Priego el valiente novillero Pedro Darío, que despachó dos novillos, que no tenían muy buenas intenciones, con más valentía que ciencia, resultando cogido con frecuencia, la última vez algo seria. A continuación actuó el espectáculo, combi-tierno-musical, de los Mikets, que fueron la delicia del público en especial el "Tío Caracás", ya conocido en el pueblo, por anteriores actuaciones. La banda de música, compuesta por veinte profesores, fue largamente ovacionada en todas las piezas de su inmenso repertorio, por un público que con sus aplausos les hacía repetir las piezas una y otra vez. Muy bien por este espectáculo que es digno de verse.

Con luz propia brillaron las competiciones deportivas, las verbenas, las tombolas y carrascas, la traca y la elevación de globos grotescos, que era la risa de los pequeños... y de los mayores, y toda esa serie de puestos y

atracciones que llevan consigo las fiestas y que sirven para darle más realce, sin que faltaran las jinceladas de humor que le han dado a la fiesta el Alcalde accidental, Camarón Torres, y el Secretario, señor Almiragües, organizadores de las carreras con "candiles en la correa" y con "patata en cuchillo", que tuvieron los aspectos más divertidos de la fiesta.

Vaya desde este lunesmarro, mi humilde, pero sincera felicitación, a la comisión organizadora que con tanto detalle y esplendor ha celebrado estas que pueden servir de ejemplo a otras ciudades de más trono y abolengo y que son un orgullo para el pueblo de Priego.—F. G. A.

Villares del Saz en Ferias

Llegó por fin el día tanto tiempo deseado por los habitantes de este pueblo y los circundantes. Por fin hemos visto convertido en realidad lo que otros largo tiempo soñaron. Villares del Saz ya tiene su Feria. Durante los días 14, 15 y 16 del mes de septiembre se ha celebrado por vez primera en este pueblo una feria que a su dudarlo está llamada a competir con las más importantes de la comarca. Nos lo dicen los hechos.

A pesar de la premura del tiempo con que se hizo su anuncio, podemos decir que esto que se inaugura ha resultado un éxito rotundo. Todo ha contribuido a ello: las autoridades con su propaganda en la prensa y boletines invitatorios, los verines con su cooperación desinteresada, los pueblos cercanos con su asistencia, las múltiples atracciones con que se ha visto animada, todo ha contribuido a patentizar de una forma eleiciente la importancia y necesidad de la celebración de esta feria.

La atmósfera de feriantes ha sido tal, la concurrencia de ganado tan abundante y el número de transacciones tan numeroso que, nos atrevemos a prever que esta feria será muy en breve la mejor de la región. A los días que se alguna manera han contribuido a su esplendor, nuestro más sincero pláceme, y esperamos confiados que en los años sucesivos nos veremos acompañados, durante estos días, por nuevos visitantes que serán los mejores portavoces de la importancia de la feria.

NORIAS

normales y grandes profundidades (grupos riego-gasolina y eléctricos) impulsadoras paja y alfalfa. Molinos trituradoras. Maquinaria agrícola de todas clases. Alta calidad. Concedemos representaciones. Hijo de José Vidal. Pasco Ayavíz Falaloz, núm. 5. Teléfono 1851. — VALADOLID

Ayudantes de Montes

Aparejadores

PREPARACION DE INGRESO, dirigido por D. RICARDO SAIZ VERDU. Aparejador.

Comienza el Curso el 2 de Octubre'

Máquinas de punto todos tamaños, diez meses crédito. BUMAR, Leganitos, 39. Madrid.

Después de su trabajo... y con toda facilidad
ESTUDIE POR CORRESPONDENCIA
CONTABILIDAD - CULTURA GENERAL - IDIOMAS
TITULO DE CONTABLE ESPECIALIZADO
SISTEMA MODERNO POR FICHAS SUELTA

PIDA FOLLETO DETALLADO GRATIS BOY MISMOS, con referencias de los éxitos logrados por nuestros alumnos.

ACADEMIA CCC

APARTADO 108
SAN SEBASTIAN

OFENSIVA

Cine

BELINIA (Alemania)

Producción alemana, dirigida por Jean Negulesco e interpretada por Jane Wyman y Lew Ayres.

Ha llegado a nosotros una de las más famosas películas de estos últimos años, una gran película, y de lejos, mejorato de este armonio, compaginado de caracterizaciones que debe ser toda producción cinematográfica. El tema es lo de menos. Hasta tiene recursos emocionales propios de multitud de talentos. Pero se ha partido de un guion de excelente factura técnica, en el que no resta destinar al interés, ni viene a contradecir la realización de Jane Wyman, un prodigo de encanto que ha transformado en poesía las aridezas del tema. Como captación de ambiente y por su fiabilidad a unos personajes arrancados de la tierra humana, obliga a pensar en la excelencia del arte cinematográfico. Jane Wyman mereció un Oscar por su interpretación de "Belinia", y es necesario decir que hace una creación maravillosa. Pena de humanidad y de ternura. Es excelente la labor de Lew Ayres, Charles Bickford, Agnes Moorhead y Stephen McNally, que la acompañan en su difícil cometido.

EUGENIA GRANDET (Garcés)

Producción italiana, dirigida por Mario Soldati e interpretada por Alida Valli.

El aspro tema de Balzac ha sido suavizado en parte, pero ha sido necesario hacerlo así porque el patrón ejerce una impresión más directa sobre el espectador que la literatura. "Eugenia Grandet" es, fundamentalmente, una película de realizador. El clima dramático está bien conseguido, y el ambiente se ajusta al descrito por Balzac en su famosa novela. Hacia la final, no obstante, se rompe el equilibrio, y las imágenes ya no poseen la misma efectividad que en el resto del film. A pesar de todo y para sus valores conjuntos, se trata de una buena película. Muy buena interpretación, principalmente en Alida Valli y el actor que representa al padre Grandet, cuyo nombre desconocemos.

DONDE M LEREN LAS PALABRAS... (Las Palmeras)

Producción argentina, dirigida por Hugo Fregonese e interpretada por Enrique Muñoz.

Partiendo del poema de Heine que en uno de sus versos dice "Donde mudar las palabras empieza la música", se ha realizado la mejor producción cinematográfica argentina que concretamente. El tema gira alrededor de la Septima Sinfonía de Beethoven, transformada en "ballet" con un sentido de la belleza tan elevado, como creación y como ritmo, que es inutil encontrar en el cine otro precedente que le igualte (no hemos visto aún "Las zapatinas rojas"), y, por tanto, esta película queda descartada de la comparación general). Sin embargo, no existe una subordinación total del "ballet". El tema es bueno, muy original, ha sido excepcionalmente resuelto en imágenes por Hugo Fregonese, y esa apoteosis final de la danza es lo que mejor explica la tortura en que se debate el compositor enloquecido por sus recuerdos, que encarna admirablemente Enrique Muñoz. En resumen, una maqueta perfecta, excepcional en parte y casi excepcional en sus valores conjuntos.

VIVENCIAS EL PASADO (ESPAÑA)

Producción norteamericana, dirigida por Martin Gabel e interpretada por Robert Cummings y Susan Hayward.

Un tema falso, en la linea de las ausencias mentales que tan en boga ha puesto Norteamérica, pero original y lleno de interés. La sensación de misterio está bien conseguida, y cuando este se descubre no por eso decrece la atención. Merito, desde luego, del director, Martin Gabel, que ha encontrado un buen equipo de actores entre los que destacan Robert Cummings, Susan Hayward y Agnes Moorhead, esta última representando a una centenaria en un alarde de caracterización. Con estos elementos, la película habría obtenido de haberse proyectado una copia menos cortada.

Eduardo LA RICA

LABRADORES

Por deshacer labranza: Vendo dos mulas 4 dedos, 5 años; galera, máquina alevantar, arreos, dos sillones de montar. Buena ocasión para labradores. Doy precios y detalles por carta. Dirección y verlo: José Barrio.—Poveda de la Obispalía.

RELOJES SUIZOS

AL PLAZOS Y AL CONTADO
LA CASA MAS ANTIGUA
GRANDES FACILIDADES PAGO
ENVIO POR CORREO HASTA SU DOMICILIO
PIDA CATALOGO GRATIS
COMERCIAL RELOJERA SUIZA
Apartado 66 - ZAMORA

Sesión ordinaria del pleno de la Diputación Provincial

El próximo día 23, a las doce de la mañana celebrará sesión ordinaria el Pleno de la Diputación Provincial, con arreglo al siguiente orden del día:

Primer.—lectura y aprobación del acta anterior.

Segundo.—Instancia tenedor de libros.

Tercero.—Informe gratificación personal técnico OO. VI.

Cuarto.—Instancia Seguro de enfermedad a personal temporero.

Quinto.—Informe petición mejora económica doctor Valero.

Sexto.—Informe sobre aplicación beneficios Reglamento funcionarios a D. José Busto.

Septimo.—Propuesta distribución porta-carnets.

Octavo.—Propuesta resolución plaza encadernador.

Noveno.—Concurso ingeniero auxiliar.

Décimo.—Nombramiento Tribunal de concurso ayudante rajista.

Once.—Nombramiento Tribunal concurso parapista palatrano.

Dode.—Propuesta para homenaje a Banco Crédito Local de España.

Trece.—Oferta suministro de carbón para la calefacción.

Catorce.—Propuesta de la Sección de Beneficencia formulada sobre los siguientes asuntos:

a) Ratificación Decretos Presidencia sobre ingreso en estableimientos benéficos.

b) Cese Superiora Casa de Beneficencia Sor Teresa Sabina, sustituyéndola Sor Valentina de Elola.

c) Resolución ex-acogidos Casa de Beneficencia a cargo dona Francisca Menores.

d) Resolución de varios expedientes en Establecimientos benéficos en vista de escritos Excmo. Ayuntamiento de Cuenca.

Quince.—Propuesta que la Sección Especial de Contribución formula:

a) Propuesta de la Comisión Especial de Contribuciones.

Dieciseis.—Propuesta que la Sección de Hacienda formula sobre los siguientes asuntos:

a) Cuentas, facturas y certificaciones.

b) Relación de pagos efectuados desde el 20 de agosto.

c) Movimiento de fondos durante el mes de agosto.

d) Informe Negociado de Hacienda sobre liquidación de deuda Ayuntamiento de Cuenca.

e) Informe sobre petición anulación cargo instancias del Ayuntamiento de Tabaga.

f) Oficio Gobierno Civil, trasladando petición moratoria de pago Ayuntamiento de Motilla.

Diecisiete.—Propuesta que la Sección de Educación formula sobre los siguientes asuntos:

a) Asuntos sobre la Mesa. Hombres celebres de la provincia para jardines borgoños.

b) Precisión becas vacantes para la Escuela de Trabajo.

LANZ



UN TRACTOR DE FAMA MUNDIAL

ARADOS PARA TRACCION MECANICA

ENTREGA INMEDIATA

RICARDO MEDEM Y Cia., S.A.

HERMOSILLA, 30 - MADRID

Después de su trabajo... y con toda facilidad
ESTUDIE POR CORRESPONDENCIA
CONTABILIDAD - CULTURA GENERAL - IDIOMAS
TITULO DE CONTABLE ESPECIALIZADO
SISTEMA MODERNO POR FICHAS SUELTA

PIDA FOLLETO DETALLADO GRATIS BOY MISMOS, con referencias de los éxitos logrados por nuestros alumnos.

ACADEMIA CCC

APARTADO 108
SAN SEBASTIAN